

Protokoll

97. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	01.08.2025
Zeit:	11:00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]<input type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]<input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]<input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]<input type="checkbox"/> Julian Demmel [JD]<input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]<input type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG]<input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]<input type="checkbox"/> Levi Laich [LL]<input type="checkbox"/> Lucas Rometsch [LR]<input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]<input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]<input type="checkbox"/> Nils Hack [NH]<input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]<input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]<input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] ab 11:26 Uhr<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]<input type="checkbox"/> William Meinze [WM]
Sachverständige:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)<input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Moritz Bastians<input type="checkbox"/> Tobias Stadler<input type="checkbox"/> Maximilian Seyfried<input type="checkbox"/> Eduard Pricelius<input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski<input type="checkbox"/> Ben Barfuß<input type="checkbox"/> Pascal Fritzinger<input type="checkbox"/> Antonia Mayer
Schriftführung:	Max Schubach
Vorsitz:	TG

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 95. und 96. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 97. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Marketing	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
2.7	AG Raumneugestaltung	3
2.8	AG Fußballturnier	3
2.9	AG Semester Opening	3
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Teambuildingausflug WiSe25/26	4
3.2	Zusätzliche Sitzung 01.09.2025 18:00 Uhr online	4
3.3	Kaffeemaschinenreinigung und Service??	4
4	Sonstiges	4

Protokoll

Beginn: 11.12

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 95. und 96. Sitzung

Das Protokoll der 95. wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 97. Tagesordnung

Die 97. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

1.4.1 37. StuRa Sitzung 26.08.2025 19 Uhr online

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag Traversen AC

- **NS:** Traversen der länge 1,85m für 250/stk. Wir wollen 4stk. für Traversen und Bühnen aufbau in der AC. Zusätzlich noch Bodenplatten und T-Stücke.
- **MW:** Das Budget ist der Rest der Bühnenelement und Eventmanagement

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Traversen AC
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.1.2 Finanzantrag Vorhang

- **MW:** Phil will einen Vorhang aus Moloton für die Glasfront in der AC damit man die AC Richtig verdunkeln kann. Das reicht für die Türfront + Die Glafront daneben.
- **JS:** Soll die vorhang stange fest montiert sein oder abnehmbar.
- **MW:** Das wird noch geklärt und lagerung is bei der Technik
- **TG:** Haben wir noch genug kisten?
- **MW:** Ja, die Technik hat noch ein paar Eurokisten
- **FG:** Wir könnten auch mal Euroboxen für den Sektschrank holen das die Becher und Gläser besser gelagert werden können

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Finanzantrag Traversen AC
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Kino Netzwerkbeitritt bei Unifilm.de

- **MS:** Das Kino Ref wird voraussichtlich zum nächsten Semester dem Kinonetzwerk unifilm.de beitreten. Nur als Information. Mehr infos gibts dann im StuRa

2.4 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.5 Referat: Eventmanagement

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.7 AG Raumneugestaltung

2.7.1 Infos Konferenztisch

- **MW:** War bei Michel und hat sich auf eine Platte geeinigt
- **MW:** Der Tisch ist mit verschiedenen Kabelanschlüssen geplant, unter anderem USB-C, LAN und Stromkabel anschließen. Die Tischplatte kostet voraussichtlich um die 160€. Die ganze Technik kostet bis zu 1000€. Die Verkabelung macht vermutlich auch der TD mit einer entsprechenden Ausbildung

2.8 AG Fußballturnier

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.9 AG Semester Opening

2.9.1 Infos

- **TG:** In der Aula wirds verkürzte Zeiten geben. Davor nur die Atle Cafete. Die Aula wird voraussichtlich 1 1/2h später aufgemacht. Wenn zuviele Leute früher kommen kann man die Aula auch noch spontan auf.
- **TG:** Dann 2 Live Bands vielleicht oben. Aula wird auch früher zu gemacht das am Ende wenns weniger wird die Leute sich mehr auf eine Bühne konzentrieren
- **AW:** Wer macht Marketing und Videos?
- **NL:** Marketing macht Marv, Anna kann unterstützen je nach verfügbarer Zeit

2.9.2 Helferschichten AStA Mitglieder

- **TG:** Es wird voraussichtlich ein einheitliches System geben bei dem jedes AStA mitglied eine schicht sich raussuchen kann, und wenn es nicht genug helfer gibt vielleicht auch noch eine 2te übernehmen muss.

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Teambuildingausflug WiSe25/26

- **TG:** Der Alpirlsbacher ausflug findet statt. Kosten werden dann noch genau festgestellt. Wir wollen aber auch noch einen weiteren Ausflug machen da wir auch einige nicht trinker haben der dann für alle wieder was cooles ist.
Wir können ja mal ideen sammeln und dann was genaueres beschließen.

3.2 Zusätzliche Sitzung 01.09.2025 18:00 Uhr online

- **TG:** Wir machen nochmal ne AStA sitzung vor Vorlesungsbeginn um paar sachen zu klären und besprechen wenn was aufkommt.
- **FG:** Ist für die vorkurs Woche was geplant?
- **TG:** Ja, am 22.09 gehen die Vorkurse los, wer zeit und lust hat kann gerne dazu kommen. Es wird da auch einiges zu tun geben für die Begrüßung und vorstellung und so.
- **FG:** Mann sollte auch mal ein Konzept erarbeiten für die Einleitung in Refs für Refleiter damit das an jedem Standort gleich ist und auch alle wissen was sie für verantwortungen und pflichten und so haben.

3.3 Kaffeemaschinenreinigung und Service??

- **TG:** Es war mal die überlegung die Kaffemaschine in eine profesionelle reinigung zu schicken für Wartung und Service.
- **SF:** Die Kaffeemaschine muss von der Firma geputzt werden und die maschine müsste dann zu dennen geschickt werden, das muss man auch anfragen.
- **ML:** Sollen wir die platzierung der Kaffeemaschine nochmal diskutieren?
- **TG:** Nein, die bleibt erstmal da.

4 Sonstiges

Schluss: 11:35 Uhr